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A voz do Povo

AZIZ AHMED
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É do “Blog do Vicente”, da lavra do premiado jornalista Vicente Nunes, velho 
companheiro de guerra, editor do “Correio Braziliense”, o texto que publico 
a seguir, pela importância da informação nele contida. Com a devida vênia 
do autor, ei-lo: “O clima continua — e muito — tenso no Tribunal de Contas 
da União (TCU). Investigações em andamento pelo órgão apontam ligações 
entre o ministro Jorge Oliveira e o auditor Alexandre Figueiredo Costa Silva 
Marques, autor do “estudo paralelo” que vem sendo citado nos últimos 
dias pelo presidente Jair Bolsonaro. O ministro e Alexandre são amigos de 
longa data dos fi lhos de Bolsonaro. Até o momento, no entanto, não há nada 
comprovando que o ministro Jorge Oliveira — o único do TCU indicado 
por Bolsonaro — teve acesso antecipado à farsa montada pelo auditor para 
desqualifi car as estatísticas ofi ciais sobre mortes pela covid-19 no país. 
Alexandre afi rma que ao menos 50% dos óbitos registrados não foram pela 
doença. Mas, segundo integrantes do TCU, com as investigações abertas 
pelo órgão e com a quebra dos sigilos do auditor pela CPI da Covid, será 
possível rastrear todos os movimentos que levaram o “estudo paralelo” até 
o presidente da República. Em nota, o TCU negou a existência de qualquer 
relatório ofi cial sobre mortes pela Covid-19. Num primeiro momento, 
Bolsonaro assumiu que o “estudo” era falso. Contudo, logo depois, voltou a 
difund ir entre os seus seguidores fanáticos que o TCU tem, sim, um relatório 
apontando que as vítimas do novo coronavírus foram superestimadas pelos 
governadores com o intuito de receberem mais verbas federais. Alexandre 
Marques foi afastado de suas funções e proibido de entrar nos prédios do 
TCU e de acessar os sistemas do Tribunal. O corregedor do órgão, ministro 
Bruno Dantas, com base em matérias publicadas pelo Blog, abriu um 
processo administrativo interno e pediu que a Polícia Federal investigue o 
auditor. A nomeação de Jorge Oliveira para o TCU faz parte da estratégia de 
Bolsonaro de ter mais controle sobre o Tribunal. Lá correm pelo menos três 
processos contra o governo envolvendo gastos com cloroquina. O Exército 
adquiriu o fármaco com dispensa de licitação. O medicamento é indicado 
pelo presidente da República para o tratamento precoce da covid, mesmo 
não tendo comprovação científi ca.”
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Bolsonaro é “case” de gestão pública. Merece ser estudado. À estrutura conven-
cional de ministérios e secretarias, ele soma um conjunto paralelo de gabinetes. 
O mais famoso é o gabinete do ódio, mas há o paralelo da saúde, o gabinete 
pessoal de informação, o do desmatamento e por aí vai. (Bruno Thys)

�����������	�
A permanência de Fernando Bezerra (MDB-PE) como líder do gover-
no no Senado está em xeque. Um inquérito da Polícia Federal, apon-
tou que o parlamentar teria recebido de R$ 10,4 milhões em propina 
de três empreiteiras entre 2012 e 2014.Ele já estaria desgastado pelo 
desempenho na CPI da Covid, considerado fraco pelo governo.

������	��	��
Faleceu Raul de Souza, um dos grandes músicos brasileiros, trombo-
nista reverenciado no mundo todo. Foi da gafi eira e da bossa ao jazz, 
nos Estados Unidos, onde morou e gravou com todo mundo. Tinha 
um swing marcante, que a crítica chamava de “samba-jazz”. Produziu 
uma obra linda. Lutava contra um câncer. Morreu na França aos 86 
anos. (Bruno Thys)
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O criador, idealizador e coordenador-geral dos Jogos Mundiais dos 
Povos Indígenas, Carlos Terena, morreu de Covid-19, aos 66 anos, em 
Brasília. De Covid.

!	������������"�����
O repórter Quintino Gomes, do “Diário do Rio”, lembra 
que, alardeado como brilhante gestor, Paulo Marinho 
deixou o PSDB às mínguas e sem coragem de ir buscar 
seus pertences (pediu para um assessor pegar). Depois de 
receber o partido com caixa cheio, sai pela porta dos fundos 
devendo 3 meses de salários dos funcionários. E sem contar 
a sede nababesca para a qual ele mudou o partido e nunca 
teve uso.

#��	��$���������������
Segundo o Relatório Reservado, o TCU analisa 210 denún-
cias de possíveis irregularidades em compras públicas do 
governo federal relacionadas ao combate à Covid-19.

%!������	����
Do senador Flávio Bolsonaro, o Zero Um, no twitter: “Pa-
rabéns aos policiais civis do Rio pela eliminação do milicia-
no Ecko, que nunca foi policial e era o mais procurado do 
país! Todo respeito e apoio incondicional aos verdadeiros 
policiais de todo o Brasil”.

�����&����
A exemplo do tráfi co, o mundo da milícia no Rio também 
não dá a mínima pra concordância nominal ou verbal. Eis 
a frase pichada hoje no muro do cemitério onde o milicia-
no Ecko — o maior do mundo, segundo a polícia — foi 
sepultado: “Valeu por tudo CL 220 e Ecko. Sempre será 
lembrados”. CL 220 é o apelido do irmão de Ecko, morto 
em 2017. (Bruno Thys)

'��'�$���������
Padre Omar, responsável pelo santuário do Cristo Redentor, 
tem um sonho. Quer transformar a trilha do Parque Lage 
até o monumento em uma Via Crucis, com estátuas dos 
últimos momentos de Jesus Cristo antes de ser crucifi cado.

(������$������������
Depois de um período internado com Covid-19, o missio-
nário R.R. Soares, de 73 anos, já está pronto para voltar 
a pregar o Evangelho. No início da pandemia, o pastor 
chegou a pregar curas milagrosas para a doença, como uma 
“água consagrada”, que vendeu aos fi éis durante o progra-
ma “S.O.S da Fé”.

���)���%������
Foi-se o tempo em que “caboclo” era o resultado da misci-
genação do índio com o branco e também sinônimo de ser-
tanejo, o bravo, brioso e honrado brasileiro. (Bruno Thys) ������������)�����������*���	+���	��	����,"	���
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Conhecida como “Mansão da Maconha” (foto), uma proprieda-
de de luxo em Los Angeles foi vendida pela bagatela de US$ 44 
milhões (R$ 225,3 milhões). Com mais de 4,6 mil m² de área total, 
tem um terraço de 930 m² com uma espécie de horta com vários 
tipos de cannabis, daí o apelido da propriedade. Engana-se quem 
pensa que o novo dono é algum maluco beleza. O comprador é 
careta: o fi nancista Jeff Feinberg, ex-diretor do fundo de inves-
timentos de George Soros, entusiasta da liberação do consumo 
recreativo de maconha em todos os Estados Unidos. Na Califórnia, 
puxar um baseado é permitido.

D
esde a chegada dos bancos 
de células e vírus na semana 
passada, cientistas do Insti-
tuto de Tecnologia em Imu-

nobiológicos (Bio-Manguinhos) deram 
início a uma maratona de cerca de três 
meses para produzir o primeiro lote na-
cional do ingrediente farmacêutico ati-
vo (IFA) da vacina Oxford/AstraZeneca 
contra a covid-19. Em ritmo de urgência, 
o trabalho requer alta precisão para evi-
tar desperdício da matéria-prima, já que 
apenas 1 mililitro (ml) das células recebi-
das é o ponto de partida para a produção 
de 7 milhões de doses de vacinas.   

Em entrevista à Agência Brasil, o vice-
-presidente de Produção e Inovação em 
Saúde da Fiocruz, Marco Krieger, expli-
cou cada passo dessa jornada, que consi-
dera revolucionária para enfrentar novos e 
antigos desafi os da saúde pública. O “cora-
ção” do processo produtivo, explica Krie-
ger, é a utilização do mesmo banco de célu-
las e da mesma semente de vírus que os 
desenvolvedores da vacina usaram, para 
garantir que se chegue aos mesmos resul-
tados dos testes clínicos que confi rmaram 
a efi cácia e a segurança do imunizante. 

“Em todo o processo de transferência 
de tecnologia, a parte mais importante, e 
que normalmente fi ca até para o fi nal do 
processo, é o recebimento desse banco de 
células e banco de vírus, porque agora a 
gente tem as condições de iniciar todo o 
processo de produção a partir de células 
que já foram analisadas, classifi cadas, e 
com que a gente já tem garantias de que 
terá o produto esperado”, diz Krieger. “Já 

para que se multipliquem ainda mais 
e aumentem a densidade desses mil 
litros. Esse processo do 1 ml aos mil 
litros é chamado de expansão celular 
e precisa ser cuidadosamente condu-
zido por cerca de 40 dias. 

É nesse biorreator que as células 
começam a interagir com os adenoví-
rus de chimpanzé não replicantes, que 
são usados na vacina. A partir dessa 
interação, o adenovírus é preparado 
para atuar como vetor viral, que leva 
as informações genéticas do SARS-
-CoV-2 para que nossas células repli-
quem a proteína S, usada pelo novo 
coronavírus na invasão celular.

O conteúdo do biorreator precisa 
passar por uma série de processos após 
essa interação, como a clarifi cação e 
a purifi cação, já que ocorre um rom-
pimento das células e a produção de 
partículas que não são necessárias na 
vacina. Depois de 45 dias, aquele 1 ml 
que inicia a expansão celular se torna 
mil litros do concentrado viral, que é 
conhecido como IFA.

Controle de qualidade
Toda a caminhada para chegar até 

o IFA é apenas a metade do trajeto, 
já que o controle de qualidade a que 
ele é submetido exige mais 45 dias. 
Os testes realizados nesse momento 
precisam garantir, entre outros crité-
rios, que não houve contaminação de 
outros micro-organismos. A verifi ca-
ção mais importante, porém, é a que 
garante que o adenovírus não é capaz 

de se replicar, o que é essencial para a 
segurança da vacina.

“Temos que provar que ali dentro 
não tem nenhum adenovírus com-
petente para replicação, porque ele 
poderia ter uma recombinação com o 
genoma da célula e voltar a ser repli-
cante. Pode acontecer, mas é muito 
raro”, diz Krieger. “Por isso que demora 
tanto tempo, porque temos que garan-
tir que não tem nenhuma partícula 
viral, em bilhões de partículas, que 
seja replicante”.

Essa questão é tão importante que foi 
o principal motivo dos questionamentos 
da Agência Nacional de Vigilância Sani-
tária (Anvisa) em relação à vacina Sput-
nik V, que também tem a plataforma tec-
nológica de vetor viral. Após nova aná-
lise, a Anvisa autorizou a importação 
da vacina russa com restrições.

Garantidas a não replicação do ade-
novírus e a pureza do IFA, o insumo 
está pronto para o processamento fi nal, 
que é a formulação das doses e seu 
envase em frascos estéreis, que são 
lacrados e rotulados. Essa é a parte da 
produção que a Fiocruz já tem reali-
zado com o IFA importado da China 
e, entre a fabricação e mais testes de 
qualidade, ela demora entre 20 dias e 
um mês. 

Bio-Manguinhos estima que mil 
litros do concentrado viral produzem 
cerca de 7 milhões de doses da vacina 
contra a covid-19. Como o instituto 
tem dois biorreatores, cada ciclo produz 
IFA para cerca de 15 milhões de doses. 

Representante da instituição 
explica cada passo dessa jornada

temos aqui todo o coração da tecno-
logia, o que normalmente aconteceria 
em 10 anos”.

Os bancos de células e vírus que 
chegaram à Fiocruz na semana pas-
sada garantem a produção de IFA por 
mais de um ano, segundo o vice-presi-
dente da fundação. O contrato de trans-
ferência de tecnologia com a AstraZe-
neca prevê que outros carregamentos 
vão chegar para alimentar a produção 
por quatro anos. Essas novas remes-
sas poderão trazer aprimoramentos 
da vacina que, futuramente, deverão 
surgir a partir de novos estudos ou 
mutações do vírus. Bio-Manguinhos 
também se tornará autossufi ciente na 
produção desses bancos de células ao 
fi nal desse período, o que vai permitir 
a produção da vacina contra covid-19 
por cerca de 30 anos.

De 1 ml a mil litros
Antes de trabalhar com as células 

recebidas, os técnicos de Bio-Mangui-
nhos passaram por um treinamento 
com células semelhantes para ganhar 
experiência no descongelamento do 

banco de células, que chegou dos Esta-
dos Unidos a uma temperatura de -150 
graus Celsius. “Esse material é tão pre-
cioso que não podemos correr o risco 
de ser desperdiçado”, explica Krieger, 
acrescentando que neste momento a 
fábrica de vacinas da Fiocruz já iniciou 
o trabalho com as células que produ-
zirão o IFA.

Apesar de essas células poderem 
ser multiplicadas em laboratório, Krie-
ger explica que elas são preciosas por-
que a produção de um lote de IFA 
deve sempre partir de 1 ml de células 
que sejam geneticamente próximas do 
banco inicial. Como as células acumu-
lam modifi cações de geração em gera-
ção ao serem replicadas, esse controle 
garante que o resultado fi nal se man-
tenha dentro do esperado. 

Esse 1 ml inicial começa a ser cul-
tivado em pequenos frascos, que são 
trocados por outros de maior capaci-
dade conforme seu volume aumenta, 
até que chegue a um biorreator de mil 
litros. Nesse biorreator, também cha-
mado de fermentador, as células são 
alimentadas com nutrientes e oxigênio 

Fernando Frazão/Agência Brasil
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O problema aconteceu 
em oito edifícios
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O Instituto Estadual de Hemato-
logia do Rio (Hemorio) lança campa-
nha para ampliar as doações de san-
gue no estado. A campanha Cada Gota 
Importa busca reverter a queda nos 
estoques de derivados de sangue ocor-
rida devido à pandemia de covid-19.

Segundo o Hemorio, a pandemia 
provocou uma queda de 30% nos 
estoques do produto. Para atender a 
demanda dos pacientes no estado do 
Rio, é necessário obter pelo menos 
300 bolsas de sangue por dia. A média 
atual é de 210.

Além do Hemorio, haverá pon-
tos de coleta em outros cinco locais: 
Barra Shopping, Park Shopping, Via 
Brasil Shopping, Hospital Municipal 
Lourenço Jorge e Hospital da Criança.

Quinhentos bilhetes unitários de 
Metrô serão distribuídos para facili-
tar o deslocamento de quem quiser 
doar. E, para evitar aglomerações em 
transportes públicos, o aplicativo de 
transporte privado 99 dará R$ 30 nas 
viagens de ida e mais R$ 30 nas via-
gens de volta até o Hemorio.

A campanha se estende até o dia 

30 de junho. Para doar, é preciso ter 
entre 16 e 60 anos (menores de idade 
devem ter autorização), pesar pelo 
menos 50 kg e estar bem de saúde. 
Os idosos que já são doadores podem 
também participar, desde que tenham, 
no máximo, 69 anos.

É necessário ainda apresentar um 
documento de identidade ofi cial com 
foto. Não é preciso estar em jejum, 
apenas evitar alimentos gordurosos 
nas quatro horas que antecedem a 
doação e não ingerir bebidas alcoó-
licas 12 horas antes.

A pandemia provocou uma 
queda de 30% nos estoques

ReproduçãoDivulgação

O prefeito do Rio, Edu-
ardo Paes, anunciou na 
manhã de ontem a possibi-
lidade de realizar o primeiro 
evento teste no Rio em tem-
pos de pandemia. O obje-
tivo da Prefeitura é fazer um 
carnaval fora de época em 
setembro deste ano, na Ilha 
de Paquetá, apenas com a 

população local. A região faz 
parte de um experimento e 
terá toda sua população vaci-
nada a partir do dia 20 de 
junho.

Nas redes sociais, Paes 
anunciou a notícia. “Se tudo 
der certo, já temos o nosso 
primeiro evento teste mar-
cado. Bora vacinar!”. 
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O governo do Rio anun-
ciou, ontem, que vai antecipar 
o pagamento do 13º salário 
dos servidores do estado para 
o dia 30 de junho. Segundo o 
governador Cláudio Castro, 
serão benefi ciados cerca de 
460 mil profi ssionais da ativa, 
aposentados e pensionistas.

“Vamos depois de anos 
antecipar a metade do 13º 
salário dos nossos servidores 
estaduais. Ontem me reuni 
com nosso secretário de 
Fazenda e com nosso secre-
tário de Planejamento e no 
próximo dia 30 nós vamos 
pagar a primeira parcela do 

13º. Isso tem sido um grande 
esforço, trabalhar muito para 
garantir o bem-estar dos nos-
sos servidores e vamos aos 
pouquinhos recuperando as 
fi nanças e também a econo-
mia do nosso estado. Não 
vamos usar nenhum centavo 
do leilão do saneamento, é 

tudo fruto de uma gestão 
efi ciente e com respeito ao 
dinheiro público. O valor 
líquido da nossa folha é de 
R$ 1,6 bilhão e serão benefi -
ciados cerca de 460 mil pro-
fi ssionais da ativa, aposenta-
dos e pensionistas”, disse o 
governador.

M
oradores de 
oito prédios 
localizados na 
região da Mu-

zema, na Zona Oeste do Rio, 
foram acordados com esta-
los na madrugada de ontem. 
Por conta de rachaduras, as 
construções precisaram ser 
evacuadas às pressas.

Segundo moradores da 
região, cada prédio tem cerca 

de cinco andares. Cada um 
deles tem seis apartamen-
tos. As construções ficam 
próximas ao número 115 na 
Estrada de Jacarepaguá.

Os imóveis estão localiza-
dos a poucos metros do con-
domínio que registrou a tra-
gédia da Muzema, em 2019, 
quando um prédio desabou 
e matou 24 pessoas.

De acordo com o Corpo 

de Bombeiros, as primei-
ras ligações para a central 
de atendimento acontece-
ram por volta das 2h. O 
quartel da região foi acio-
nado para o atendimento. A 
Defesa Civil também esteve 
no local e pediu para que 
todos deixassem os pré-
dios. Segundo a Defesa 
Civil, cerca de 60 famílias 
moram nesses imóveis.

Evento seria em setembro com 
toda a população local vacinada

Segundo Cláudio 
Castro, serão 
benefi ciados cerca de 
460 mil profi ssionais 
da ativa, aposentados 
e pensionistas
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gentes da 54ª DP 
(Belford Roxo) 
prenderam em 
fl agrante, no úl-

timo domingo, nove homens 
pelo crime de receptação em 
Nova Iguaçu, na Baixada Flu-
minense. De acordo com os 
policiais civis, os suspeitos 
receptavam baterias estacio-
nárias furtadas de operado-
ras telefônicas. Além disso, 
eles também criaram um gru-
po em um aplicativo de men-
sagens para comercialização 
do material.

Os criminosos foram pre-
sos no bairro Aliança Par-

que Ipiranga. Após três meses 
de trabalho de inteligência 
e monitoramento, os agen-
tes conseguiram identifi car 
as ações do grupo. As inves-
tigações também aponta-
ram que os presos organiza-
ram um evento de disputa de 
som automotivo denominado 
‘Desafi o Rio X Minas’, onde 
as baterias eram vendidas.

Assim que foi descoberto, 
o evento foi imediatamente 
interditado e os receptado-
res presos em fl agrante. Todos 
foram encaminhados ao sis-
tema penitenciário, onde esta-
rão à disposição da Justiça.

Criminosos foram 
presos em Nova Iguaçu
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Policiais da 14ª DP (Leblon) pren-
deram três homens e apreenderam um 
adolescente envolvidos em furtos de 
apartamentos em bairros da Zona Sul 
do Rio. Os criminosos foram surpre-
endidos retornando para São Paulo, 
onde residem, quando passavam pela 
Rodovia Presidente Dutra, na altura 
de Itatiaia. Eles estavam com chave 
de fenda e alicate de pressão, ferra-
mentas usadas para arrombar as por-
tas das residências, das quais eram 
levadas joias, relógios e dinheiro.

De acordo com a delegada Nata-
cha Alves de Oliveira, titular da 14ª 
DP, o trio conseguia acesso aos pré-
dios se passando por visitantes e apro-
veitando distrações de porteiros. Em 
um dos edifícios, na Avenida Vieira 

Souto, na orla de Ipanema, o rapaz 
de 15 anos entrou acompanhado por 
um morador, na tarde do último dia 4.

Imagens das câmeras de segurança 
obtidas por O GLOBO mostram que 
ele mexe no celular a todo o tempo. 
Minutos depois, ele desce até a por-
taria para buscar Willian de Souza 
Araújo e, juntos, os dois tentam fur-
tar um apartamento, no terceiro andar, 
mas não conseguem, provavelmente 
pelo fato de a porta ser blindada. Já 
no sétimo pavimento, eles entram em 
uma das unidades, reviram o imóvel e 
furtam joias do proprietário. Ao sair, 
20 minutos mais tarde, eles cami-
nham tranquilamente levando uma 
sacola plástica.

Segundo as investigações, Rodrigo 

Gomes dos Santos e Lucas Gabriel 
Oliveira Nogueira esperavam pelos 
comparsas no carro, um Honda Civic, 
na orla do Leblon. Na tarde de sábado, 
ao serem presos em fl agrante pelos 
agentes, os bandidos confessaram 
os crimes e contaram terem tentado 
novamente furtar um imóvel naquela 
data, sem sucesso.

A delegada explicou que a atuação 
do grupo se estende a outros estados 
do país e tende a ser facilitada pela 
falta de treinamento de funcionários 
dos condomínios, que não interpelam 
os bandidos ao passar pela portaria.

Eles vão responder por furto qua-
lifi cado, organização criminosa e cor-
rupção de menores. Todos possuem 
anotações por crimes patrimoniais.

Entre os criminosos 
está um adolescente 

ReproduçãoDivulgação

A Polícia Civil vai investi-
gar um suposto caso de agres-
são ocorrido na madrugada 
do último domingo dentro 
de um motel em Niterói, na 
Região Metropolitana do 
Rio. Uma mulher, que teve 
nome e idade preservados, 
foi encontrada ensanguen-
tada dentro de um quarto. 
Ela estava acompanhada do 
namorado.

De acordo com a polícia, 
funcionários do motel foram 
acionados pelo homem que 

alega ter ouvido sua namo-
rada pedir socorro. O rapaz 
disse que não soube o que 
aconteceu no quarto, o que 
foi acordado por ela com os 
pedidos de ajuda.

Em depoimento, um fun-
cionário relatou que o homem 
ainda disse para a namorada: 
“Se fui eu, me denuncie”. O 
casal passou a noite no local.

Investigadores da 76ª DP 
(Niterói) vão analisar as ima-
gens do circuito interno do 
motel. 
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Delegacia de Niterói 
está com o caso
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A Polícia Militar lançou 
ontem o Bairro Seguro, um 
programa de polícia de proxi-
midade nos moldes das UPPs 
(Unidades de Polícia Pacifi -
cadora) e do Segurança Pre-
sente. O Bairro Seguro irá 
atuar, na primeira etapa, em 
25 áreas da Região Metropo-
litana do Rio.

A ideia é estreitar a comu-
nicação da população dos 
bairros com os policiais mili-

tares, que atuarão sempre nos 
mesmos locais. Ao todo, serão 
392 PMs envolvidos, 280 em 
efetivo fi xo. Segundo a cor-
poração, não haverá falta de 
policiamento nas ruas com a 
implementação do projeto - 
turmas foram formadas em 
dezembro no Centro de For-
mação e Aperfeiçoamento de 
Praças (CFAP).

Os profi ssionais que atu-
arão no Bairro Seguro foram 

escolhidos pela corporação a 
partir de análises de perfi l, e 
participaram de um curso de 
relacionamento interpessoal. 
Cada equipe terá um telefone 
disponível para denúncias da 
população.

“Através das polícias de 
proximidade, lançamos a 
patrulha Maria da Penha e o 
Bairro Seguro. Esse programa 
foi concebido com muito cari-
nho para ter sucesso no lugar 

onde nós fomos criados. São 
policiais preparados para se 
inserirem no dia a dia dos bair-
ros. Estarão convivendo com 
os moradores, trocando infor-
mações e à distância de um 
simples telefonema”, explicou 
o secretário da Polícia Militar, 
coronel Rogério Figueiredo

O Bairro Seguro contará 
com 84 viaturas personaliza-
das com a logo do projeto e o 
nome da região de patrulha-

mento. Um projeto piloto já 
tem atuado há alguns meses 
no Jardim Sulacap e na Ave-
nida Abelardo Bueno, em 
Jacarepaguá.

Claudio Castro garante 
que o projeto não irá concor-
rer com o conceito do Segu-
rança Presente, que já existe 
em parte da Região Metropo-
litana. “Vamos deixar o Segu-
rança Presente na linha dele, 
os corredores turísticos, de 

comércio, e um outro pro-
grama para que as famílias 
possam circular nos bairros. 
Precisávamos de uma polícia 
que voltasse a ser próxima da 
população. Não adianta pegar 
o mesmo programa, e enlatar o 
estado inteiro nele. O Estado 
é diverso”, afi rmou o gover-
nador, durante a cerimônia 
de apresentação do programa 
no Quartel General da PM, 
no Centro.
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Polícia Civil do Rio 
acredita que o ca-
derno apreendido 
na casa do milicia-

no Wellington da Silva Braga, 
o Ecko, possa ajudar no an-
damento das investigações da 
Força-Tarefa montada para de-
sarticular os principais braços 
fi nanceiros que eram mantidos 
pelo criminoso. De acordo com 
o delegado Willian Pena Júnior, 
diretor da Delegacia de Repres-
são às Ações Criminosas Or-
ganizadas (Draco), Ecko tinha 
mais de 100 fuzis emprestados 
em mais de 50 comunidades do 
Rio. Ele foi morto no último sá-
bado na comunidade Três Pon-
tes, em Paciência. 

Além disso, a polícia inves-
tiga uma possível linha de 
sucessão do miliciano. Três 
possibilidades são apuradas, 
segundo o delegado: a primeira 
é de que um sucessor de Ecko 
já estaria preparado para assu-
mir a região. A segunda é de 
que o miliciano Danilo Dias 
Lima, o Tandera, estaria dis-
posto a tomar todas as áreas do 

antigo comparsa. A terceira é 
de que trafi cantes podem ten-
tar retomar o controle da venda 
de drogas nesses locais. 

Em entrevista à TV Record, 
o delegado explicou que as 
investigações contra a milícia 
continuam. O diretor da Draco 
disse que a polícia está inves-
tigando as imagens divulgadas 
nas redes sociais dando conta 
de que as áreas controladas por 
Ecko estariam sendo invadidas.  

“Todas essas imagens estão 
sendo analisadas. Tudo é pas-
sado para o setor de inteligên-
cia. Precisamos analisar em qual 
localidade e data essas imagens 
foram feitas”, explicou. 

Nas anotações no caderno, 
a polícia identifi cou que o mili-
ciano tinha em mãos um ver-
dadeiro arsenal de guerra. A 
caderneta tem anotações de 
arrecadações do comércio, 
empréstimo de dinheiro e até 
compra de cestas básicas.

O telefone do miliciano foi 
apreendido, mas a polícia ainda 
não divulgou o conteúdo extra-
ído do aparelho.

Reprodução

Polícia ainda não divulgou o conteúdo 
encontrado no telefone do miliciano
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Um homem ainda não identifi -
cado deu entrada no Hospital Esta-
dual Alberto Torres, no Colubandê, em 
São Gonçalo, Região Metropolitana 
do Rio, na noite do último domingo, 
ao ser atingido por uma bala perdida. 
Agentes do 7º BPM (São Gonçalo) 
foram acionados para a unidade para 
verifi car a ação. A vítima foi socor-
rida por familiares.

De acordo com a PM, o homem foi 
atingido no braço. Ele teria sido bale-
ado enquanto lanchava com a família 
no bairro Jardim Catarina, também em 
São Gonçalo. A ocorrência foi enca-
minhada para a 74ª DP (Alcântara).

Vítima foi levada para o 
Hospital Estadual Alberto Torres

ReproduçãoDivulgação

O Portal dos Procurados 
divulgou, ontem, um cartaz 
para ajudar nas investigações 
da Delegacia de Homicídios da 
Baixada Fluminense (DHBF) 
com informações que possam 
esclarecer a morte do moto-
rista de aplicativo Michel Este-
van Gonçalves, de 39 anos. 
O corpo foi encontrado com 
sinais de tortura em Belford 
Roxo, na Região Metropolitana 
do Rio. O enterro da vítima 
aconteceu nesta manhã, no 
cemitério Jardim da Saudade, 
em Paciência, na Zona Oeste

Na noite de sexta-feira 
(11), Michael fez uma corrida 
da Taquara, na Zona Oeste 

do Rio, até a Baixada Flu-
minense. De casa, a mulher 
dele acompanhava a localiza-
ção do carro pelo celular. Da 
última vez que conversaram, 
ele disse que tinha furado o 
pneu. Michael trabalhava há 
quatro anos como motorista 
de aplicativo. Ele teria sido 
torturado antes de ser morto.

Segundo a viúva do moto-
rista, Patrícia Perdomo, em 
entrevista ao jornal RJ1, da 
TV Globo, a Polícia Militar 
foi alertada para a localiza-
ção do carro de Evandro, no 
mesmo dia em que ele desapa-
receu, mas os policiais teriam 
se negado a atender o pedido.
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Dois menores foram apre-
endidos após roubarem um 
veículo e um posto de gasolina 
na Rodovia Niterói-Manilha.

Segundo a Polícia Militar, a 
vítima foi ao DPO de Itambi, 
em Itaboraí, relatar que seu 
carro havia sido roubado. Uma 
equipe da PM, que estava na 

BR-101 reconheceu o carro 
roubado que saía em alta velo-
cidade de um posto de gaso-
lina no Trevo de Manilha. Os 
agentes tentaram abordar os 
suspeitos, mas, no momento 
da abordagem, os suspeitos 
fugiram, o que deu início a 
uma perseguição.

Durante a fuga, os suspei-
tos colidiram pouco metros 
depois do posto de gasolina 
após perderem a direção do 
veículo. Um dos suspeitos foi 
apreendido no local. O outro 
fugiu pela região de mata, 
mas, no momento da fuga, foi 
encontrado por uma viatura da 

PM que estava auxiliando as 
buscas e acabou sendo apre-
endido. Com eles, foi apreen-
dido um simulacro de fuzil.

No local da apreensão, a 
vítima do veículo roubado e 
uma frentista do posto de gaso-
lina reconheceram os meno-
res como autores dos roubos.

Uma carga roubada na 
manhã de ontem foi recupe-
rada pela Polícia Militar no 
Morro da Coreia, no Pita, em 
São Gonçalo.

Segundo um dos motoris-
tas, eles vinham de Duque de 

Caxias para fazer entregas entre 
São Gonçalo e Tanguá. Após 
terminarem uma entrega, eles 
foram abordados por dois crimi-
nosos na Rua Doutor Pio Borges 
e receberam ordens para seguir 
em direção ao Morro da Coreia.

Enquanto os criminosos 
descarregavam o caminhão, 
agentes da polícia militar che-
garam ao local. Surpreendidos, 
os criminosos atiraram contra 
os policiais, que revidaram, o 
que deu início a uma intensa 

troca de tiros.
Após a troca de tiros, os cri-

minosos fugiram para a região 
de mata. A carga foi recupe-
rada e as vítimas libertadas. 
Ninguém fi cou ferido durante 
a ação.
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E
stão abertas as ins-
crições para os cur-
sos de curta du-
ração, gratuitos e 

on-line, a partir de uma par-
ceria fi rmada entre a Prefei-
tura de Resende e a Estácio. 
A iniciativa faz parte do pro-
grama Capacita Resende, ini-
ciado em março deste ano, 
que já contemplou mais de 
350 pessoas. A agenda de ju-
nho contará com temáticas 
como formação docente, re-
lacionamento e comunicação 
nas empresas, noções básicas 
de Direito, informações sobre 
cuidados em tempos de Covid 
e como se tornar um auxiliar 
administrativo.

O Capacita Resende prevê 
mensalmente, a oferta de cur-
sos gratuitos ministrados pela 
internet, por meio da plata-
forma Microsoft Teams envol-
vendo professores da Estácio 
de forma voluntária. São cur-
sos de capacitação e desen-
volvimento profi ssional vol-
tados a jovens e adultos de 
baixa renda e estudantes dos 
Ensinos Fundamental, Médio 
e Superior de instituições 
públicas, além de servidores 
públicos.

O prefeito de Resende, 
Diogo Balieiro Diniz, desta-
cou que os cursos de capaci-

tação profi ssional visam agre-
gar novos conhecimentos e 
aperfeiçoar as habilidades de 
jovens e adultos, que bus-
cam boa colocação no mer-
cado de trabalho e melhorias 
no desempenho de suas car-
reiras e atividades laborais.

“A parceria inovadora com 
a Universidade Estácio é fun-
damental na capacitação de 
pessoas para os processos 
seletivos de emprego e con-
tratações de trabalho. Ao che-
car as necessidades do Sine 
Resende, que atua na captação 
de currículos e intermediação 
de mão de obra, dentre outras 
funções, a Prefeitura identifi -
cou que era necessário viabili-
zar cursos sem qualquer custo 
para a qualifi cação de profi s-
sionais em diversas áreas, bem 
como novos aprendizados que 
possibilitem que os muníci-
pes atendam às exigências das 
empresas da região e concor-
ram às vagas disponíveis. O 
objetivo é aquecer a economia 
regional, gerando emprego e 
renda na cidade. Com as com-
petências requeridas e atua-
lizadas, o público-alvo, que 
são pessoas de baixa renda, 
estudantes da rede pública 
de ensino e servidores públi-
cos, terá mais chances de se 
destacar no mercado atual, 

Reprodução

Parceria entre a Prefeitura de Resende e a Estácio 
inova ao buscar atender demandas do Sine Resende

conquistando novas posições 
no cenário e crescendo pro-
fi ssionalmente. Hoje, o Sine 
Resende oferece um canal no 
site institucional da Prefei-
tura (https://resende.rj.gov.

br/sine-resende), que apro-
xima o candidato à vaga de 
emprego, facilitando o pre-
enchimento das oportunida-
des ofertadas, que são alimen-
tadas regularmente. A inten-

ção é avançar neste sentido, 
sempre com novas alternati-
vas para garantir as melhores 
condições aos moradores de 
Resende neste mercado com-
petitivo”, reforça o prefeito.

Entre os cursos de junho, 
um será voltado à função de 
auxiliar administrativo, aten-
dendo a uma demanda do 
SINE (Sistema Nacional de 
Emprego) de Resende.

As obras de implantação 
da primeira etapa do sistema 
cicloviário da Região Oceâ-
nica, que terá 21 quilômetros 
de extensão, já foram inicia-
das. Este primeiro lote con-
templa as áreas da Almirante 
Tamandaré, no trecho entre a 
prainha de Piratininga até a 
rotatória da entrada de Cam-
boinhas, passando por toda a 
orla de Piratininga e a Ave-
nida Acúrcio Torres.

A Avenida Irene Lopes 
Sodré, no Engenho do Mato, 
também será benefi ciada nesta 
fase de intervenções. Ao todo, 
serão implantados 60 quilôme-
tros, que contarão com ciclo-
vias, ciclofaixas e ciclorrotas, 
além de bicicletários fecha-
dos, paraciclos e requalifi ca-
ção urbana de vias.

Após a conclusão das 
obras deste primeiro lote, 
serão licitadas as subsequen-
tes, incluindo mais uma etapa 
de infraestrutura cicloviária, a 
requalifi cação urbana da Ave-
nida Almirante Tamandaré no 
trecho entre o Trevo de Cam-
boinhas e o Centro Integrado 
de Segurança Pública (Cisp). 
Também serão licitadas a ins-
talação de paraciclos e bicicle-
tários fechados nos mesmos 
moldes do bicicletário Arari-
bóia, que serão instalados ao 
longo do trajeto dos ônibus da 
TransOceânica, a sinalização 
direcional e informativa e um 
sistema de monitoramento.

Com esta ampliação da 
malha cicloviária, Niterói irá 
ultrapassar cem quilômetros 
de vias cicláveis.
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Nesta primeira etapa, serão 
implantados 21 quilômetros de ciclovia
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A Prefeitura de Mangaratiba, 
através da Secretaria de Educação, 
Esporte e Lazer, já começou a pre-
miar os primeiros atletas que conclu-
íram o “Desafi o de Ciclismo 5 Vol-
tas na Serra do Piloto em 1 Dia”. 
Os participantes receberam brindes 
das empresas apoiadoras do circuito 
como uniformes, capacetes, garrafi -
nhas e diversos objetos que poderão 
ser utilizados na prática do esporte.  

O prefeito Alan Bombeiro parabe-
nizou os participantes e disse estar 
feliz com os primeiros resultados do 
projeto. “É muito bom ver que o nosso 
objetivo de estimular a prática do 
esporte e de divulgar Mangaratiba 
está sendo atingido. Além disso, nossa 
cidade já faz parte da rota interna-
cional de ciclismo e acredito muito 
no potencial que nós temos para nos 
tornar referência no setor”.

Entenda o percurso
O Desafi o tem cerca de 110 km e 

acontece na Estrada São João Marcos. 
A rota se inicia em frente ao portão 
principal do Parque de Exposições 
(área da EXPO) e vai até a Praça 
N. S. Aparecida (Praça da Serra do 
Piloto). Para cumpri-lo, os ciclistas 
deverão dar cinco voltas completas 
no circuito em apenas um dia.

Como participar
Para participar basta se inscrever 

gratuitamente no clube “PMM: Edu-
cação, Esporte e Lazer”, do aplica-
tivo Strava e iniciar o desafi o. Todo 

Os participantes receberam 
brindes das empresas apoiadoras

o registro do percurso será feito pelo 
próprio App e monitorado pela Sub-
secretaria de Esporte e Lazer.

Vale lembrar que o Desafi o de 
Ciclismo da Serra do Piloto conta com 
o apoio da Federação de Ciclismo do 
Estado do Rio de Janeiro - FECIERJ -, 
e diversos comércios e esportistas da 

região. Entre eles estão: Vou de Bike, 
JJ Bike, Bike Show, Torres Bike, Lan-
chonete Adrenalina’s, Casal de Atle-
tas, Empório da Barreira e RGV Bike.

Para mais informações, entre em 
contato através do e-mail: pmm.
esporteelazer@gmail.com ou pelo 
telefone: (21) 2789-6000 ramal: 6136.
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geração de emprego e renda, assim como 
a criação de novos negócios e aumento 
da produção de bens e serviços, que traz 
o desenvolvimento às localidades, e pos-
síveis melhorias na infraestrutura, tra-
zendo benefícios aos turistas e à comu-
nidade local.

O grupo Instituto Coalizão Rio e o 
Clube Empreendedor Brasil trazem mais 
uma novidade para os cariocas e turistas 
no Rio de Janeiro. Localizado no Campo 
Olímpico de Golfe, na Barra da Tijuca, 
agora todos poderão curtir o mais belo voo 
cativo de balão. Uma proposta que visa 
não só aumentar o turismo no Rio, mas 
ser um bom programa para toda família.

Projeto que veio através de uma reu-
nião com Carlos Favoreto, presidente do 
Campo Olímpico de Golfe e Luís Cláudio 
Souza Leão, presidente do Clube Empre-
endedor Brasil e Coalizão Rio, promete 
alavancar o Rio.

As maiores informações sobre esse 
projeto, serão divulgadas pelos próximos 
dias, ou seja, vale a pena fi car atento para 
estrear essa grande novidade.

O ponto alto do voo cativo de balão 
é que, além de estar nas alturas é con-
tar com a vista privilegiada do Golfe, 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Seu dia pode ter um gosto de saudade no ar e você pode se pegar 
meio romântico ou sonhador. Vale a pena extravasar as emoções 
e buscar atividades que tragam alegria e que possam destravar 
ou incentivar a sua criatividade. Isso pode ajudar, inclusive, no 
trabalho.
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Existe uma certa preguiça no seu dia hoje, mas ele segue 
dinâmico, com novidades, e isso acaba trazendo ânimo e 
motivação. Boas surpresas te aguardam. Não se esconda do 
mundo nem invente desculpas para os compromissos de hoje, 
porque você pode acabar perdendo oportunidades se fi zer isso.
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O dia segue seu rumo natural hoje. Existe muito trabalho, 
mas ao mesmo tempo a energia está leve. Você conseguirá 
convencer as pessoas das suas ideias, então pode acabar 
fechando bons negócios. Situações que estavam pendentes 
de resposta podem se concluir no dia de hoje.
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Os amigos estão em foco. Algum amigo pode vir te contar algo 
ou pedir sua ajuda. Hoje seu dia está dinâmico e você está com 
o dom de promover mudanças ou de ser ponte, ou seja, de unir 
pessoas ou encontrar soluções. Seja como for, você é a ponte 
conectora que levará ideias e ajuda aos outros neste dia.
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É um dia em que vale a pena se conectar com seus sonhos. 
Sonhos e desejos, podem ser coisas muito simples, como se dar 
algo especial ou, ainda, permitir-se viver coisas que o dia a dia 
corrido não anda permitindo. Questione-se para saber o que 
pode fazer por si mesmo para trazer mais ânimo e mais alegria.
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Aventure-se; este dia te convida a isso. Deixe a sua mente voar, 
sonhar e crescer. Vale a pena manter a positividade na mente, 
senão seu dia vai te trazer muitas irritações e limitações. Aceite 
os convites de última hora que surgirem de amigos ou até de 
trabalho. Isso vai melhorar consideravelmente o seu dia.
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O dia pode te fazer ter que refazer trabalhos ou exigir de você 
um alto nível de concentração, porém o foco não vai estar forte 
hoje e o melhor é não forçar a barra, porque você pode acabar se 
estressando ou se cansando. 
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Vai ser difícil as pessoas acompanharem o seu ritmo hoje, então 
apenas aceite que a sua energia está diferente e não tente fazer 
as pessoas te seguirem. Mantenha a leveza e a liberdade como 
foco, principalmente nas relações amorosas ou em sociedades 
comerciais. 
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Vênus segue em Câncer, e isso traz para você boas 
oportunidades, mas é preciso sintonizar e pedir para o Universo 
o que você deseja, senão vai atrair também situações de caos. 
Sem dúvida, com a Lua em Leão, você pode estar mais criativo 
do que nunca hoje. 
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O dia te desafi a a liderar, mas não adianta ser autoritário, porque 
será preciso manter o diálogo para equilibrar as coisas. Pode ser 
que você se irrite vez ou outra com a lentidão das pessoas, então 
assuma as responsabilidades para si. Refl ita se vale a pena ter 
essa atitude.
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Hoje o dia traz muita cumplicidade entre você e seus pares. Para 
os solteiros, a cumplicidade pode surgir de onde menos se espera, 
e isso é um motivo de muita alegria, ou seja, pessoas serão de 
grande ajuda ou te trarão afeto, criando laços de amizade.
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O dia promete ser produtivo. Existem muitas tarefas e 
obrigações, mas você tende a realizar todas sem muito esforço 
se houver uma boa dose de alegria e bom humor. A família 
pode ser um ponto de atenção. 
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 Divulgação

Passeio de balão 
na Barra da Tijuca 
sairá do Campo 
de Golfe da Barra

Programação conta com os cursos 
Transversalidades e a Semana 
do Educador no formato digital

Ministrados por profi ssionais con-
vidados de áreas diversas, os cursos 
‘Transversalidades’ são feitos no for-
mato digital e sempre contam com intér-
pretes de Libras. O primeiro acontece 
amanhã, às 15h, com o tema Patrimônio 
Cultural: a materialidade e a imateriali-
dade da cultura em tempos pandêmicos. 
Neste dia, Raul Lanari, bacharel, mestre 
e doutor em história pela UFMG, fala 
sobre o conceito de patrimônio cultural 
em suas diferentes abordagens existen-
tes ao longo do tempo, associando as 
práticas patrimoniais aos dilemas dos 
períodos em que foram disseminadas.

O segundo acontece no dia 30 de 
junho, às 15h, com o tema A resiliên-
cia das estrelas: o céu como patrimônio 
histórico, cultural e natural da humani-
dade. Alan Alves-Brito, professor e mes-
tre e doutor em ciências, aborda o céu 
diurno e o céu noturno em uma pers-
pectiva museológica, de valor cultural, 
histórico e natural, em que variadas nar-
rativas de povos distintos que passaram 

pela Terra são revisitadas, traduzindo 
a resiliência de estrelas, planetas e da 
própria Via-Láctea.

Já no dia 17/06, 5ª-feira, às 14h, 
acontece a Semana do Educador, que 
tem como tema a exposição Nise da Sil-
veira: A Revolução pelo Afeto. Nesta 

data, educadores e professores entram 
em contato com as pesquisas, estraté-
gias e metodologias utilizadas pelos 
educadores do programa CCBB Edu-
cativo Arte & Educação em ativida-
des de mediação cultural realizadas na 
exposição.

Reprodução

uma área aberta de mais de 1 milhão de 
metros quadrados, podendo ver boa parte 
da Cidade Maravilhosa, a praia da Barra 
e a Lagoa de Marapendi.

Essa programação foi pensada no 
benefício que a atividade turística traz, 
principalmente no setor econômico e na 
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O 
gol de Gabigol 
contra a Ve-
nezuela na es-
treia do Brasil 

na Copa América represen-
tou a quebra de um paradig-
ma para os rubro-negros. Há 
quase dez anos, um jogador 
do Flamengo não marcava 
pela seleção. A última vez 
foi uma cobrança de falta, 
de Ronaldinho Gaúcho, em 
um amistoso contra o Mé-
xico, em outubro de 2011.

No elenco rubro-negro 
desde 2019, o artilheiro 
Gabigol faz jus ao apelido 
que carrega e já marcou 85 
gols no time. Em abril, ele se 
tornou o principal artilheiro 
do clube no século XXI.

“É muito bacana, é uma 
marca expressiva. Divido 
com meus companheiros 
que fazem a bola chegar 
a mim e aos goleiros que 
treinam comigo durante 
a semana. Joguei com ele 
(Renato Abreu) no Santos. 
Com tão pouca idade, bater 
esse recorde me deixa feliz. 
Espero bater mais”, decla-
rou ele, ao atingir a marca.

Reprodução

A cada pancada, um sorriso. 
Do outro lado da rede, as tailan-
desas se esforçaram e não abri-
ram mão do bom humor mesmo 
diante de um passeio. Em um 
jogo muito tranquilo, o Brasil 
passou como quis pela frágil 
equipe asiática. Em 3 sets a 0, 
parciais 25/11, 25/14 e 25/10, 
a seleção garantiu mais uma 
vitória na Liga das Nações, em 
Rimini, na Itália.

A seleção brasileira segue na 

cola dos Estados Unidos, líder 
da fase de classificação. Com 10 
vitórias e duas derrotas, o Brasil 
firma sua posição na vice-lide-
rança da Liga das Nações. As 
quatro melhores equipes avan-
çam às semifinais da disputa. 

Próximo jogo
O Brasil volta à quadra na pró-

xima sexta-feira, contra a Coreia 
do Sul, às 10h. O SporTV2 trans-
mite a partida ao vivo.

O Vasco informou, após 
a vitória de virada em cima 
do Brasil de Pelotas por 2 
a 1 no último sábado, que 
Fábio Cortez irá comandar a 
equipe na próxima partida, 
contra o Avaí. A equipe não 
será comandada por Marcelo 
Cabo por causa da expulsão 
do treinador depois do apito 
fi nal da partida.

Cabo e o auxiliar, Gabriel 
Cabo, foram expulsos pelo 
árbitro Paulo Henrique Sch-
leich Vollkopf, do Mato 
Grosso do Sul. De acordo com 
a súmula, foram 10 cartões 
amarelos distribuídos na par-
tida e três vermelhos: Marcelo 
Cabo (por proferir as seguin-

tes palavras: “quero ver fazer 
gracinha agora”, iniciando 
uma confusão entre as equi-
pes), Gabriel Cabo e Cláu-
dio Tencati, técnico do Bra-
sil, (por trocarem empurrões 
entre si. Por causa da confu-
são, o Vasco prestou esclare-
cimentos em nota ofi cial.

O Vasco volta a campo 
amanhã, às 19h (de Brasília), 
quando recebe o Avaí em São 
Januário, pela quarta rodada 
da Série B. Com a vitória de 
virada em cima do Brasil de 
Pelotas a equipe subiu algu-
mas posições e está na 10ª 
colocação, ainda com alguns 
jogos para completar a ter-
ceira rodada da Série B.

Reprodução

Marcelo Cabo e o 
auxiliar Gabriel Cabo 
foram expulsos

Cada vez mais perto da 
classifi cação, seleção 
joga sério e bate a 
frágil seleção asiática

Gabigol

Convocado por Tite, 
ele protagonizou o grande 
momento neste domingo, 

marcando por último na 
vitória por 3 a 0 do Bra-
sil. Com a amarelinha, ele 

marcou de peito aos 43 do 
segundo tempo, no estádio 
Mané Garrincha, em Bra-

sília.
Esta foi a oitava partida 

dele na seleção; a primeira 

foi em um amistoso contra 
a Nigéria, em 2019, em que 
não balançou as redes.

Reprodução
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